

# 武庫庄



令和6年6月3日

## むこんしょコミスク始動！

6月に突入しました。校庭の桜の木々は、さらに勢いを増し、一層緑を鮮やかにしています。入梅までの残された短い期間、風そよぐさわやかな気候をゆったりと楽しみたいものです。そのような清々しい空気の中、むこんしょコミスクが始まりました！

今年度もたくさんの地域の方々に支えられて武庫庄の子どもたちは、いきいきと活動しています。

### 第1弾 5年生の「もみまき体験」

「もみ」とは、もみがらのついたままのお米のことです。

そのもみを土にまいて、芽出しを行います。「もみ」を初めて手にした子どもたちは、どんな風に育っていくのか、真剣に西村さんのお話を聞いていました。6月には、小学校の前の田んぼで田植え体験が待っています。土の感触を肌で感じる体験ができるなんて、武庫庄最高です！



### 第2弾 4年生の「武庫一寸豆の収穫体験」

3年生の終わりに植えた武庫一寸豆が春を迎えて収穫の時期を迎えました。大きくなるまで西村さんが愛情たっぷりに育ててくださり、子どもたちは収穫の醍醐味を味わうことができました。本校のマスコットキャラクター「むこんしょーず」も大喜びです！

### 第3弾 3年生の「はじめてのお習字体験」

3年生で初めての筆を使った「書写」の学習を中野さんが丁寧に教えてくださいました。筆を使う学習で子どもたちはドキドキわくわくしながら楽しい時間を過ごしました。教室中に墨の香りが漂い、落ち着きのある時間となりました。



これからもむこんしょコミスクを通して、子どもたちにうれしい!楽しい!大好き!な時間を増やしていきたいと思えます。

### フラスワン見つけ 4年生の巻

なかよしペアで学年を越えて、縦のつながりも大切にしている武庫庄。高学年の仲間入りをした4年生は、2年生のために心のこもった自己紹介カードを作成していました。カード交換会では、はにかみながらも2年生の子どもたちへ「これからよろしくね」と優しい声掛けをしていました。4年生のみんな！お姉さん・お兄さんとして、優しさ・振る舞いを期待しています！

